

LE FESTIVAL LES PASSEURS DE LIVRES OUVRE UN NOUVEAU CHAPITRE

Après le franc succès de la première édition, les organisateurs annoncent le retour de la manifestation du 1^{er} au 4 juin autour du thème de la beauté, avec une formule plus adaptée.

Un nouveau chapitre s'ouvre pour le festival Les Passeurs de Livres, organisé par l'association Alès Agglo Arts et Histoire, co-présidée par Claude Savy et Henry Mouysset. La deuxième édition de cette manifestation culturelle à l'ambition nationale reviendra du 1^{er} au 4 juin sur le thème de "la beauté". Après le succès total du lancement de l'évènement l'an dernier, les organisateurs poursuivent l'aventure. « *Nous souhaitons que ce festival soit digne de l'ensemble des forces culturelles du territoire qui nous accompagnent* », indique Claude Savy, saluant ainsi l'investissement sans faille à leurs côtés du Cratère, de la Verrerie, d'Itinérances, ainsi que de la médiathèque communautaire Alphonse-Daudet. « *Nous avons aussi le soutien de Max Roustan, maire d'Alès, et de Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération. Ce dernier a fait du livre et de la lecture l'un des axes forts de la politique culturelle du territoire et s'est toujours montré enthousiaste quant à la tenue d'un tel rendez-vous* », se réjouit Claude Savy.

Le retour du salon du livre et de la BD

Qui dit retour du festival Les Passeurs de Livres, dit retour du salon du livre et de la BD en plein cœur de ville d'Alès. « *Ce grand colloque à ciel ouvert, ouvert à tous, réunira une soixantaine d'éditeurs et quelque 120 auteurs sur le parvis du Cratère* », détaille Frank Belloir, directeur général du festival. Romans, bandes dessinées, biographies, récits historiques, science-fiction, ... Tous les styles seront représentés et les dédicaces seront encore nombreuses. Les trois librairies alésiennes soutiendront une nouvelle fois la manifestation. « *La petite dernière, qui devrait ouvrir au printemps à Géolhac, fraîchement honorée par le prix du public du concours Alès Audace, sera également invitée à participer* », poursuit Claude Savy.

Le public pourra aussi profiter, dans le cadre de ce festival axé autour des sciences humaines, d'une quarantaine de conférences. « *Nous revoyons volontairement à la baisse le nombre de ces rencontres pour cette deuxième édition, afin que le public puisse davantage en profiter* », souligne Claude Savy. La formule ne changera pas : « *Chaque conférence portera sur le thème du festival et sera menée par un spécialiste et un auteur. L'objectif est toujours de vulgariser les sciences humaines et d'être accessible au plus grand nombre* ».